



桜だより

伊丹市立桜台小学校
校長 日外 亮

4月9日(火)は、入学式がありました。

1 入学式

4月9日(火)の早朝、暴風雨の激しい音で目が覚めました。昨夜から数え切れないほど繰り返した雨雲レーダーとの「にらめっこ」。一時は雨天での入学式を覚悟しました。

しかし、入学式が始まる前には、見事に雨は止んでいました。

入学式に向けて、前日には6年生及び5年生が会場準備を行いました。汗をかきながら椅子運び、縦と横の列を崩さず並べたり、廊下や教室等の清掃をしたり、高学年として、入学する1年生に喜んでもらえるよう、一生懸命取り組みました。雨が止んだのは、その思いが天まで届いたからかもしれませんね。

入学式が始まると、6年生が1年生の手を引いて入場しました。コロナ禍では未実施でしたが、今年度再開しました。異学年が交流する様子は、見ていてやはり微笑ましいものです。手を引かれる1年生の表情、とっても素敵でした。

「学校長のことば」では、長いお話でしたが、1年生は、最後まで離席することなく、しっかりと話を聞くことができました。大変立派でした。

児童代表「歓迎のことば」では、代表の6年生から、1年生の入学を心待ちにしていたことや、安心して学校生活を送れるよう、心のこもったメッセージが述べられました。1年生が聞き取れるように、ゆっくり丁寧に優しい声で語りかける姿が印象的でした。

桜台小学校には、その校名にふさわしく校庭等に多くの桜の木が植わっています。曇り空ではありましたが、近年稀に見る満開の桜の木の下で記念撮影をする姿が多く見られました。



暴風雨から一転、101名の1年生を迎えて、無事に入学式を終えることができ、教職員一同、安心しています。

2 学校教育目標

今年度の学校教育目標は、昨年度から引き続き、「心豊かでたくましく、自ら学ぶ意欲をもつ児童の育成」です。子どもたちは着実に力がついてきており、今年度さらなる飛躍を目指します。

重点目標は、

- (1) 「わかる授業」「楽しい授業」をめざした授業改善の推進
 - (2) 豊かな人間性を育てる心の教育の推進
 - (3) 健やかな体の育成と健全な食生活の推進
 - (4) 生徒指導、学級・学年経営の充実
 - (5) 教育環境の整備・業務改善と学校安全の充実
- としています。

これらの実現に向けては、保護者の皆様のご理解、ご支援が大きな推進力となります。

子どもたちに、「学校って楽しい!」、「明日も学校に行きたい!」と思ってもらえるよう、工夫を凝らしてまいります。引き続き、どうぞよろしく願いいたします。